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⑴　救急搬送の現状について

⑵　今年の6月1日に開設した

救命救急センターの稼働状況

は

⑶　初期救急医療体制の強化に

向けて、どのように考えてい

るのか

3　工事の検査体制について

⑴　検査課がおこなう検査の件

数は年間に何件あるのか

⑵　これによる検査はどのよう

な体制で行っているか

⑶　品質の確保が強く求められ

ている中で、どのような観点

で検査に臨むのか

4　生活排水処理アクションプ

ログラムの見直しについて

⑴　下水道計画区域から外れた

団地の集中浄化槽、市への移

管について

⑵　浄化槽区域の拡大に伴い、

浄化槽に対する補助金制度に

ついて変更があるのか

⑶　浄化槽市町村整備推進事業

で整備することとなっている

が、現在の補助事業との違い

は何か又、メリットは

5　住居表示について

⑴　住居表示審議会はいつ発足

するのか

⑵　住居表示が途中の地域や自

治会から要望のある地区はあ

るのか

6　津市の公共交通とコミュニ

ティバスについて

⑴　津地域からのコミュニティ

バス運行要望等について、ど

う対応していくのか

⑵　寿バスにかわる高齢者割引

などの検討状況は

⑶　高茶屋地区のコミュニティ

バス運行は

7　道路のアンダーパスについ

て

⑴　本市の国道・県道・市道で

アンダーパスの道路の箇所は

何カ所か

⑵　豪雨時アンダーパスへの雨

水流入に備え、警報装置が取

り付けてあるのか

⑶　警報装置の管理はどこで管

理をしているのか、テストは

しているのか

8　こども科学館の新設につい

て

⑴　理科教育の現状と充実にむ

けた取り組みについて

⑵　理科支援員配置事業の内容

と結果について

⑶　仮称こども科学館の新設に

ついては既存の公の施設を利

用し検討すると言われていま

したが、今後の方策について

問　生活排水処理アクションプ

ログラム見直しで市内団地集中

処理施設の市の管理に移行は

答　団地により施設の修繕等の

検討内容も異なり、その問題点

等を整理し市へ移管する方針で

ある。また新設団地の施設は引

き受けのできる時期がくればそ

のような方針で考えていきたい。

問　子宮頸がん・肺炎球菌・細

菌性髄膜炎（ヒブ）などの予防

ワクチン接種に公費助成を

答　子宮頸がん予防ワクチン助

成は、厚生労働省の審議会での

副作用等の検討結果を見極め、

できる限り早い時期に実施した

い。他のワクチンも審議会での

検討結果を見極め検討したい。

　　　　●一般質問●

1　生活排水処理アクションプ

ログラム、下水道の概ね30年

後の完成を改め早期実現を

⑴　過大な処理量、計画人口、

幹線管渠工事見直しによる過

剰投資は

⑵　基本方針で「一日も早く伊

勢湾再生を実現する」としな

がら、「概ね30年で」とは

⑶　早期実現のための計画であ

るから、見直し地域は市町村

設置型浄化槽で整備を

⑷　見直し地域を含めた団地集

中処理施設の市管理移行につ

いて計画に明記を

2　予防原則に基づき携帯電話

等中継基地局設置に関する条

例を

⑴　中継基地局周辺の実態調査

は

⑵　電磁波過敏症の現状は、住

み分けや規制の声が

⑶　安全・安心なまちづくりの

ため、基地局の設置に関する

条例の制定を

3　社会保障としての国民健康

保険の運営を
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長谷川幸子　　藤本　智子

和田甲子雄　　豊田　光治
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